



世界に希望を生み出そう

広島東南ロータリークラブ

2023年12月25日（第2900回例会）

例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 TEL241-1111

事務所 リーガロイヤルホテル広島13階 TEL221-4894

会長 柄 博治 幹事 山仲 巖

12月は「疾病予防と治療月間」です。

12月ロータリーレート 147円



本日の例会

18:30 点鐘

ロータリーソング「R-O-T-A-R-Y」

来客紹介 (親睦委員会)

会長時間 (柄 会長)

幹事報告 (山仲幹事)

委員会報告・同好会報告・S.A.A

点鐘

会長時間

幹事報告

○次回例会は1/15(月)です。

(1/1、1/8は休会です)

○12/18(月)募金51,638円でした。

本日のプログラム

「クリスマス家族夜間例会・懇親会」

親睦担当

18:45

開会 司会: 國司会員

開会挨拶 (柄 会長)

乾杯 (大井副会長)

食事歓談

アトラクション

閉会挨拶 (河野副会長)

20:30

ロータリーソング「手に手つないで」

次回例会(1月15日)

「会長年頭挨拶」 柄 博治会長

「年男・年女年頭挨拶」 辰年生まれ会員

細田正雄、岩井正喬、東影正博、柴田公房、

大井克元、田中康平、瀨本聖次、横山敏郎、

宮内章裕 各会員

お知らせ



米山功労者 第3回マルチプル
佐々木 誠、守下康弘各会員



退会のお知らせ 早田良二会員

今後の予定

○優良従業員表彰

とき 1月29日(月) 例会時

ところ ANAクラウンプラザホテル広島

★G6・7合同インターシティ・ミーティング

とき 2月25日(日)

受付 13:30~14:00

会議 14:00~17:00

懇親会 17:30~18:30

ところ リーガロイヤルホテル広島

★はメイクアップ対象事業です

他クラブ例会変更・休会情報
(受付12:00~12:30)

12/26(火) 広島西南(ANA)

広島安芸(グランヴィア)

12/27(水) 広島東(グランヴィア)

広島陵北(リーガ)

12/28(木) 広島北(グランヴィア)

広島西(ANA)

広島安佐(リーガ)

12/29(金) 広島南(リーガ)

広島城南(シェラトン)



三井住友海上の戸邊と申します。本日は、貴重な卓話の機会を頂戴しありがとうございます。僭越ながら自己紹介と会社紹介をさせていただきます。

まずは、自己紹介をさせていただきます。父親の転勤に伴い、1973年7月に兵庫県で生まれ、その後、各地を転々としてきました。1997年3月に東京都立大学法学部を卒業して、三井海上火災保険、現在の三井住友海上火災保険に入社しました。入社後の配属は名古屋で6年間在籍し、その後福岡に異動し7年間、直近の13年間は東京本社におりました。4月に広島支店長として着任し、7月に伊藤正樹様、米川晃様のご紹介で広島東南ロータリークラブに入会させていただきました。

家族は、妻49歳、長女25歳、次女20歳、メスのチワワ10歳の構成です。妻は、小学校の同級生で実家間の距離は150m程度と至近です。趣味は、胸を張って言えるものはありませんが、強いてあげれば山登り、B級グルメ、映画、温泉です。

趣味のグルメについて、全国各地を転々としている転勤族として、いくつか紹介させていただきます。一つ目は、新潟県長岡市です。小学校5年から中学2年まで過ごしました。小嶋屋の“へぎそば”、青島食堂の“生姜醤油ラーメン”、フレンドの“イタリアン”がおすすめです。二つ目は、名古屋です。入社してから6年間おりました。おすすめは、よこいの“あんかけスパゲッティ”、うどん錦の“カレーうどん”、あつた蓬萊軒の“ひつまぶし”です。三つ目は、福岡です。2003年から2010年まで7年間おりました。おすすめは、池田屋の“炊き餃子”、割烹よし田の“鯛茶漬け”、せいもん払いの“つぼ鯛のみそ焼き”です。最後は、三井住友海上の本社がある東京神田周辺です。おすすめは、かんだやぶそばの“せいろう”、ボンディの“欧風カレー”、ポンチ軒の“とんかつ”です。

4月から毎晩のように飲み歩き、広島グルメを満喫しております。9月の健康診断では、美味しい料理と酒を大量摂取した影響で、尿酸値、血糖値、肝機能のトリプル高を記録しました。先月慌ててスポーツジムに入会し、アルコールも若干控え目にしておりますが、おすすめのお店等あればぜひご紹介ください。

次に三井住友海上についてご紹介させていただきます。DXを活用した新たな取組を展開し、社会の課題と当社の課題の同時実現を目指しています。その中で補償前後の価値提供に力を入れて取り組んでいます。これは、保険本来の機能である、保険をお引き受けして、事故があった際に保険金をお支払いする機能に加えて、そもそも事故・災害を未然に防ぐ“予防”や事故発生後の回復を支援する“リカバリー”に注力するものです。

具体的な取組について、いくつかご紹介させていただきます。一つ目は、ドライブレコーダー付自動車保険です。表の通り、免許保有者10万人当たりで見ると、高齢者の発生件数が顕著に高いことがわかります。テクノロジーによる安全運転支援として、当社が提供する自動車保険のオプションとして加入可能なドラレコには、①前方衝突アラート、②車線逸脱アラート、③高速道路逆走注意アラートの機能があり、事故の未然防止を図っています。また、テクノロジーによる事故解決支援として、事故緊急自動通報サービス、AIが画像を分析するシステム“AI's”が搭載されています。

社会インフラの老朽化が急速に進む中、自治体における道路管理業務の効率化に向けて、AIがドラレコ画像から損傷箇所を検出し、可視化して自治体に提供する取組も開始しています。また、マップル社の通学路安全支援システムに、当社の自動車事故発生場所データを連携し、危険箇所を可視化し、安全な通学路策定をサポートする取組もスタートしました。その他、自治体向けに、気象・災害データをAIで分析し、発災後の被害規模を推定する災害ダッシュボードを自治体向けに提供しています。

近年頻発する、大規模水災に発生時には、AIを搭載したドローンを活用して、迅速な損害査定を行う取組を開始した他、罹災証明発行の迅速化に向け、自治体と連携して、当社の損害査定情報を提供する取組を開始しました。

従来の保険会社の枠を超えて、不幸な事故を減らすこと、事故が起きたときに早期復旧をサポートすることを通じて、社会に貢献していきたいと思っております。

ご清聴ありがとうございました。

柏の実苑クリスマス会に参加して

報告: 社会奉仕担当リーダー 河野洋平

本年12月16日(土)に安芸区民文化センターにて、柏の実苑が主催する年忘れクリスマス会に参加させていただきました。参加者は、当会会員20名、RIエコー関係者5名、広商インターアクトクラブ等6名及び柏の実苑利用者等45名の総勢約76名となりました。私は初めての参加となりました。

プログラムとしては、米川理事長のご挨拶から始まり、柏の実苑利用者の方で歌とダンスの披露があり、その後、RIエコーの方で合唱を披露しアンコールにも応えていただきました。先日当会を退会した日域先生がRIエコーとして参加されており、大きな声で元気よく歌っていたのが大変印象的でほっこりしました。その後、広商インターアクトクラブの方でバンド演奏をしていただきました。急遽練習したみたいで初々しい様子でしたが、場が盛り上がり大変助かりました。その後、各種参加者の代表者が登壇し、クイズ大会が開催され、優勝者は……忘れました。クライマックスで、佐々木会員と宮内会員がサンタに扮して柏の実苑利用者にクリスマスプレゼントを渡し、みなさんと喜んでいました。お二人は見事に役を演じきっており、大変盛り上がりました。最後に、柄会長のご挨拶をいただき、幕を閉じました。

この度は、みなさんと楽しいひと時を過ごして交流を図ることができたことと思います。ご参加いただいたみなさん、本当にありがとうございました。



委員会報告

赤い羽根共同募金

報告: 青少年奉仕担当リーダー 林 亮介

安芸区民文化センターでの柏の実苑クリスマス会の後、広商IACの生徒さんと車で移動し、14時前から広島パルコ前で街頭募金を行いました。募金活動は、広商IACのクラブ活動に当RCが支援という形で実施していますが、街頭募金名が「歳末助け合い街頭募金」から、今年は「赤い羽根共同募金」に名前が変更しました。県立広島商業高等学校インターアクトクラブの横断幕に新たに「のぼり旗」も加わり、遠目からより募金活動が目立つ形となりました。

「赤い羽根共同募金」で集まったお金は、子育て、高齢者支援に使われるとのことですが、実際に募金して頂いた方も、小さなお子さんがいる家族連れや年配の方が多かったように見受けられました。当事者である、子育て現役世代や年配者の方が、どうしても社会福祉への協力意識は高くなると感じました。一方で、20代前半の若者3人が各々お札を募金している姿を見ると、意識の高い若者もいると感心させられました。週報を読むと、去年は、募金活動時間が1時間半でしたが、今年の活動時間は2時間超と広商の生徒さんは、掛け声を張り上げて頑張ってくれました。

さて、例年と違う環境だったこととして、横断幕を掲げて募金活動をしている立ち位置の後に、アクセサリーの露店が出ており、パルコの入口に近づくとパルコの社員さんから入口付近は空けるよう注意され、露店の方に近づくと営業妨害的な冷ややかな視線を感じながらの難しいかじ取りの中での活動でした。肝心の天候は、雨が少しぱらつく場面もありましたが、どうにか持ちこたえました。今回の募金活動を通して、広商インターアクトクラブの生徒さんと一緒に汗をかき(寒い場合実際には汗は出ません!)、仲良くなれたのは良かったです。募金活動をもって広商IACとしての年間のクラブ活動は終了してしまうこともあり、関わりが無くなるのは、少し寂しい気もしました。尚、募金額の総額は、別途報告させていただきます。



12月18日 累計578,000円 (本例会 21,000円)

ニコニコ箱

ペコペコ箱

○林 亮介: 先週末12/16に広商インターアクトクラブの事業で本通りパルコ前にて赤い羽根共同募金活動を実施しました。参加いただいた会員の皆様、ご協力ありがとうございました。(1口)

○君島龍輝: 妻の誕生日に素敵な花をありがとうございました。(1口)

○温泉川梅代: 先週12月10日と14日、ライブハウスと老人施設でクリスマスコンサートをして、マダムシャンテの歌い納めをしました。老人施設の入所者さんたちにはとても喜んでいただき、よかったです。(1口)

○武士末 修: 12月11日マージャン例会で優勝しました。2回連続です。3連覇を目指します。同好会の皆様、阻止するようご参加をお願いします。(2口)

○米川 晃: 先日、柏の実苑「年忘れクリスマス会」に多くの東南ロータリークラブの皆様をはじめ、RIエコーの皆様、広商インターアクトの皆様にご参加いただきありがとうございました。例年この時期に皆様にお会いできることを楽しみにしています。彼らも楽しかったね、来年も来てもらえるかな、などと感想を言っていました。本当にお忙しい中お越しいただき感謝申し上げます。(5口)

○早田良二: この度退会させていただくことになりました。39歳で入会したので、22年間もの間、皆様には大変お世話になりました。皆様とのご縁は切れるわけではありませんので、今後ともよろしくお願ひします。特に飲み会やゴルフのお誘いはよろしくお願ひします。(10口)

○沖宗正明: 先週の土曜日、人生で初めて街頭での募金活動に参加しました。寒風吹きすさぶ中、師走の繁華街を行き交う人を興味深く観察できました。終わって1人カラオケの後、5件回って流川の活性化に尽力しました。(1口)

